



Maestros exigen fin al atraso en su basificación

JARED LAURELES

Cientos de integrantes de sindicatos de instituciones de educación media superior realizaron ayer una marcha del Zócalo a Paseo de la Reforma, debido al incumplimiento de la Secretaría de Gobernación y otras autoridades federales a los acuerdos para atender el rezago en basificación y homologación salarial, para lo cual los docentes demandan se les asignen 3 mil 100 millones de pesos.

Después de movilizarse y bloquear el cruce de Insurgentes y Reforma, una comisión de representantes del Frente Nacional de Sindicatos de la Educación Media Superior –conformado por empleados y profesores de telebachillerato, los colegios de Bachilleres, de Educación Profesional Técnica (Conalep) y de Estudios Científicos y Tecnológicos (Cecyte)– fue recibida por el titular de la Unidad de Gobierno de la Segob, William Castillo, en la sede de Bucareli.

Arturo Casados Cruz, secretario general del sindicato del Conalep,

señaló que tras la reunión obtuvieron el compromiso de tener una nueva audiencia con el titular de la Segob, Adán Augusto López, el jueves de la próxima semana.

“Sostuvimos que debe ser una reunión resolutive, no de negociación, porque ya se negoció lo necesario; queremos que sea resolutive por parte de Gobernación y de la Secretaría de Hacienda”, subrayó.

En entrevista, el docente mencionó que la última ocasión que se reunieron fue el 14 de diciembre de 2022, cuando firmaron una minuta con base en la cual se analizaría la disponibilidad de que la Federación aportara 3 mil 100 millones de pesos para “abatir el rezago salarial” en los cuatro subsistemas mencionados.

En ese encuentro también participaron autoridades de las secretarías de Hacienda y de Educación Pública, quienes se habían comprometido “a dar continuidad al presupuesto que se había proyectado desde la Cámara de Diputados”, y para ello –dijo– se había acordado un encuentro el 10 de enero pasado, pero se suspendió y se incumplió lo establecido.